

PAYÁ PROPONE EL 'PROYECTO VARELA' COMO EL CAMINO A LA TRANSICIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 10 de Mayo de 2010 10:50 - Actualizado Lunes, 10 de Mayo de 2010 11:00



Oswaldo Payá, líder del Movimiento Crisitiano de Liberación, MCL, hace un comunicado a todos los cubanos, exponiendo su Proyecto Varela como la vía de conformar una transición pacífica a la demcoracia en Cuba. A continuación, el texto completo del comunicado del presidente del MCL

----- Original Message -----

Subject: ¡ CUBANOS, SI HAY CAMINO: EL PROYECTO VA RELA !

En el octavo aniversario de la presentación del Proyecto Varela con las primeras 11020 firmas ciudadanas en las oficinas de la Asamblea Nacional del Poder Popular

Una vez mas: Desafiamos al gobierno de Cuba a que se atreva a publicar el Proyecto Varela y a comprometerse públicamente a respetar el derecho enunciado en el artículo 88.g de la Constitución por el que los ciudadanos pueden ejercer esta iniciativa de ley.

El Proyecto Varela aunque ha hecho historia, no es pasado, es presente porque sigue haciendo historia y abrirá esa puerta a los cambios pacíficos, hacia la vida diferente, que todos los cubanos ansían. Es algo del presente, con más actualidad que nunca. Es la solución que Cuba necesita con urgencia. Trae los cambios que el pueblo quiere y que el gobierno insiste en negarle cerrándoles a los propios cubanos las puertas del futuro.

No se detendrá aunque muchos de los ciudadanos que le impulsan legalmente han sido encarcelados o perseguidos ilegalmente y cobardemente con todos los recursos represivos del estado totalitario. Tampoco se detendrá aunque otros con poderes de diversos contenidos, y sabrán ellos con que motivaciones, tratan de silenciar, de desalentar, de desinformar y

PAYÁ PROPONE EL 'PROYECTO VARELA' COMO EL CAMINO A LA TRANSICIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 10 de Mayo de 2010 10:50 - Actualizado Lunes, 10 de Mayo de 2010 11:00

confundir, tratan, implacablemente, de aniquilar este Proyecto Varela que les quita el sueño. Es como una fatal alianza contra la libertad y la esperanza de Cuba.

Pero la mayoría de los cubanos que viven dentro y fuera de Cuba si apoyan el Proyecto Varela, si apoyan los cambios por este camino, radicalmente pacifico, porque da al pueblo lo que es del pueblo: la voz, la libertad y los derechos.

¿Por qué apoyan los cubanos el Proyecto Varela?

_ Porque apela al pueblo de Cuba y solo al pueblo.

Y exige que se pregunte al propio pueblo en un Referendo si quiere o no estos cambios, para que así pueda verdaderamente ejercer su soberanía y expresar su voluntad.

_ Porque no niega, sino afirma, todo lo bueno que ha construido el pueblo con amor y le da las llaves para que cambie lo que deba ser cambiado.

_ Porque, pacíficamente, inicia los cambios en las leyes para que se garanticen los derechos de los cubanos: a expresarse libremente y sin miedo y a que la prensa sea medio para todos y cada uno de los cubanos y no solo para el gobierno,

_ Porque da derecho a los cubanos a que puedan tener sus propias organizaciones, políticas, incluyendo partidos y todas las que sean buenas para sus intereses y vocaciones, ¿por que no?

_ Porque establece como derecho que también los cubanos puedan tener sus negocios y empresas y no sólo los extranjeros y que los trabajadores puedan ser representados por sindicatos que defiendan sus legítimos intereses y que no solamente les trasmitan órdenes d el Partido Comunista y del Gobierno.

PAYÁ PROPONE EL 'PROYECTO VARELA' COMO EL CAMINO A LA TRANSICIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 10 de Mayo de 2010 10:50 - Actualizado Lunes, 10 de Mayo de 2010 11:00

_ Porque propone una nueva Ley Electoral que garantiza que todos los electores puedan ser nominados directamente por los propios ciudadanos para todos los cargos y que puedan elegir entre varios candidatos, en un ambiente de verdadera libertad, sin presiones, ni miedos, ni privilegios, sino soberanamente, a sus parlamentarios y a su gobierno y definir y decidir nuestro camino como nación en esta nueva etapa de la historia.

Decir al mundo que ya estos derechos existen en Cuba, no sólo es una gran mentira, sino una humillación para los propios cubanos que saben que por no tener esos derechos no son libres. Que por no tener esos derechos la mayoría vive en la pobreza y sin oportunidades, muchos jóvenes deciden irse, familias enteras emigran y muchas sufren la prisión de alguno de sus miembros por cualquier causa. Por no tener esos derechos crecen las envidias, los odios, los abusos de poder, la marginalidad, la corrupción y la delincuencia, y una insatisfacción y miedo permanentes que sepulta al pueblo en la desesperanza.

La mayoría lo apoya porque el Proyecto Varela sólo trae bien para todos los cubanos, hombres y mujeres, de todas las razas, sea cual sea su posición y situación política, esté dentro o fuera de Cuba, viva en la pobreza o sea privilegiado, viva cualquier provincia, sea militar o civil, sea viejo, adulto, niño o joven, trabajador en el estado, cuentapropista, campesino, estudiante o desempleado, sea religioso o no creyente, esté en prisión o en la calle. El Proyecto Varela no clasifica, a los cubanos, les llama a Todos Cubanos y a Todos Hermanos. No excluye, sino que reconoce y garantiza el lugar digno para cada cubano. Porque en vez de enfrentar a los cubanos, por su historia, por su ideología por su región, por su raza, por estar dentro o fuera de Cuba, por tener mas o menos, por pensar diferente, los une como hombres y mujeres libres en el disfrute de todos los derechos para todos. No inicia otra etapa de enfrentamiento, sino que abre caminos de reconciliación en el perdón y el amor que puede sanar espiritualmente a Cuba.

El Proyecto Varela pide por justicia la liberación de los que están encarcelados por defender estos derechos

Y no se olviden: Por eso; porque floreció el Proyecto Varela el gobierno cubano, encarceló 75 cubanos en Marzo del 2003. Decenas de ellos aun están en prisión. Esa es la verdad aunque muchos, increíblemente, la quieran ocultar. Es como negar la razón de ser de esos prisioneros de conciencia. Ellos están en prisión, como lo estuvo Zapata hasta morir, por defender los derechos de los cubanos. Sean o no activistas del Proyecto Varela, el gobierno los encarceló para aplastar esta campaña por los derechos que hoy renace con mas razón y

PAYÁ PROPONE EL 'PROYECTO VARELA' COMO EL CAMINO A LA TRANSICIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 10 de Mayo de 2010 10:50 - Actualizado Lunes, 10 de Mayo de 2010 11:00

justeza todavía. Por esa causa también encarceló a Agustín Cervantes en Septiembre del 2009.

Cuba necesita cambios, el pueblo quiere cambios, pero esos cambios están definidos inequívocamente. Cambios significa libertad y derechos. Por lo que el paso primero y justo es el mismo, el paso que ya no puede esperar más es la liberación de todos los encarcelados por motivos políticos.

¡Liberen ahora a los prisioneros políticos!

Cubanos: El Proyecto Varela renace y te vuelve a convocar para que lo apoyes con tu firma y con tu determinación.

El Proyecto Varela es un medio para que los cubanos nos libremos de la sentencia del odio y de la muerte y nos unamos en la esperanza.

¡Todos Cubanos, Todos Hermanos y Ahora la Libertad!

PAYÁ PROPONE EL 'PROYECTO VARELA' COMO EL CAMINO A LA TRANSICIÓN

Escrito por Indicado en la materia

Lunes, 10 de Mayo de 2010 10:50 - Actualizado Lunes, 10 de Mayo de 2010 11:00

Oswaldo José Payá Sardiñas

A nombre de los ciudadanos que han firmado y están firmando el Proyecto Varela

La Habana, 10 de Mayo de 2010